

Remise en mains du Président

Conseil communal de Lausanne Place de la Palud 2 1002 Lausanne

Lausanne, le 14 septembre 2021

Remise de la pétition : « Clochatte : notre mobilité bloquée, ça suffit ! »

Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs,

Depuis plusieurs années, un bouchon routier bloque fréquemment le matin la circulation ainsi que le service des bus TL dans le quartier lausannois de la Clochatte. C'est toute la mobilité des habitant-e-s du quartier qui est ainsi mise à mal, qu'elle soit motorisée, à vélo, ou en transport public. Qu'il s'agisse d'aller au trava il ou à l'école (il n'y a pas d'école publique dans le quartier), la ponctualité devient difficile.

La voie de la pétition choisie aujourd'hui vient renforcer l'interpellation déposée au Conseil communal il y a 3 ans par M. Kamenica, restée sans effet, en dépassant la seule urgence de réduire le bouchon matinal et en demandant l'étude des conséquences sur la mobilité de l'urbanisation des quartiers voisins et l'étude des besoins en mobilité douce, notamment en direction de Boissonnet et Montolieu, mais surtout l'étude de solutions durables.

Avec déjà plus d'une centaine de signatures récoltées en 2 jours , cette pétition montre l'importance du problème. Des signatures supplémentaires seront encore reçues et récoltées ces prochains jours .

En restant à disposition pour tout complément, nous vous adressons, Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs, nos meilleures salutations.

Pour le comité de l'Association de quartier de la Clochatte (Lausanne) :

Alassane Kane

Adresse de contact : Alassane Kane,



## Association de quartier de la Clochatte (Lausanne)

## Pétition au Conseil communal de Lausanne

Depuis plusieurs années, un bouchon routier bloque fréquemment le matin la circulation ainsi que le service des bus TL dans le quartier lausannois de la Clochatte. C'est toute la mobilité des habitant-e-s du quartier qui est ainsi mise à mal, qu'elle soit motorisée, à vélo, ou en transport public. Qu'il s'agisse d'aller au travail ou à l'école (il n'y a pas d'école dans le quartier), la ponctualité devient difficile.

Une interpellation déposée au Conseil communal il y a bientôt 3 ans étant restée sans effet, n'ayant même pas encore été discutée en séance, c'est la voie de la pétition qui est maintenant choisie pour montrer, avec de nombreuses signatures, l'importance du problème!

Les personnes signataires demandent au Conseil communal de Lausanne de faire ce qui est en son pouvoir pour que soient engagées :

dans l'immédiat, une intervention concrète et efficace auprès de la Commune du Mont-sur-Lausanne et de !'Ecole internationale pour que le bouchon routier matinal disparaisse, par exemple par l'ouverture d'une nouvelle voie d'accès sur le territoire de la Commune du Mont;

une étude plus générale sur la mobilité dans le quartier lausannois de la Clochatte, qui puisse permettre de définir et annoncer les mesures à prendre, pour que les habitant-e-s de ce quartier voient leurs intérêts légitimes en matière de mobilité respectés et défendus.

	Nom et prénom	adresse	Signature
1		1	
2			
3			
4			
5			
6			
7			
8			
9			
10			

Adresse pour cette pétition : Alassane Kane ,route de la Clochatte 14, 1018 Lausanne Merci de rapporter les feuilles, même partiellement remplies, pour le lundi 13 septembre 2021!